

März 2020

Hallo,

Zuerst blicken wir kurz zurück und sind voller Dank dafür, dass es möglich war fantastische Winterreisen durchzuführen. Wir waren vom Wetter verwöhnt, hatten prima Bedingungen und schwungvolle Gruppen. Einfach großartig.

Zur aktuellen Lage: Die Corona-Virus-Pandemie hat uns in vollem Lauf richtig reingeätscht. Das kann man nicht anders nennen. Wir waren in größter Vorfreude auf einen aktiven Bergsommer. Nun müssen wir diese Ausnahmesituation akzeptieren und mit Bedacht meistern. Die Gesundheit aller hat höchste Priorität. Also zuhause bleiben, stay at home, resta a casa...

Im Moment können wir nur abwarten. Es ist aus unserer Sicht nicht sinnvoll, Reisen schon jetzt abzusagen. Selbstverständlich sind wir im Gespräch mit unseren Kooperationspartnerinnen und -partnern und loten die Möglichkeiten für Ersatztermine, Umbuchungen etc. aus. Aber auch diesbezüglich ist noch Geduld angesagt, alles andere wäre Aktionismus. Derzeit steht die Hoffnung im Vordergrund, dass sich bis zum Beginn des Wandersommers die Lage entspannt hat und wir die Reisen wie geplant durchführen können.

Sollte etwa 1 Monat vor dem geplanten Reiseternin die Einreise in das Reiseland verweigert sein, oder aus einem anderen Grund nicht möglich sein, setzen wir uns mit allen Teilnehmerinnen in Verbindung.

Für alle Neubuchungen sagen wir bis Ende April eine kostenfreie Stornierung zu. Umbuchungen sind selbstverständlich möglich.

Unser Bestreben ist es individuelle Lösungen zu finden. Wir sind in dem Wissen, dass ihr ja gerne mit uns in die Berge wollt. Also setzen wir alles daran, dies umzusetzen und sobald wie möglich wieder mit euch auf Tour zu sein.

Wir sind für eure Fragen, Überlegungen und Idee da – bitte einfach mailen oder anrufen.

Bleibt gesund.

Herzliche Grüße senden

*Judram* und *Kira B.*